



Review 7895: La ciudad de Atlantis

Texto por Jetro

Fotos por LEGO® Systems A/S

Set: La ciudad de Atlantis
Número de Set: 7895
Número de piezas: 640
Minifiguras: 5
Precio recomendado en España: 41,30€

Después del éxito de 2010, la serie Atlantis continúa en 2011. La expedición llega a la ciudad de Atlantis y se adentra en el templo. Aunque en grandes líneas la temática sigue igual hay, detalles que cambian y se introducen nuevos elementos.

Los minifigs

Desconozco las razones que han llevado a esto, pero mientras que las minifigs de 2010 llevaban un traje de buceo con los brazos y las aletas en lima y el visor en Trans Bright Green, los de esta hornada tienen brazos y aletas amarillos y el visor Trans Yellow. Esta misma diferencia también aplica a las naves del equipo de exploradores que en el primer año eran rojas con cúpulas en verde y en este año continúan siendo rojas, pero con los detalles en amarillo. Curiosamente los colores de los 'defensores' de Atlantis son muy variados. Aunque predomina el negro, incluso en el primer año hubo detalles en lima, naranja y amarillo. En este año solo hay un animal construido entre los sets, precisamente en la ciudad de Atlantis: una especie de cangrejo negro con detalles naranjas. Sin embargo en esta edición abundan más los defensores de tamaño minifig.



Por parte de la expedición el set incluye a las minifigs del capitán Ace Speedman y la doctora Samantha Rhodes. Por parte de los 'defensores' de Atlantis aparecen un Guerrero Barracuda (de color Sand Green, con la boca serigrafiada en el pecho del torso y una gran cabeza que lo cubre por entero, al que se añaden dos colmillos) y un Guerrero Cangrejo (Dark red, con piernas cortas, una cabeza que igualmente encaja sobre el torso, dejando visible la boca serigrafiada en el pecho y unos complementos para las manos que simulan muy bien las pinzas de un cangrejo. Junto con los cuernos y espinos naranjas que se añaden a la cabeza presenta un conjunto muy atractivo y completo).

La quinta minifig es en realidad la estatua de Poseidón que se encuentra en el templo de Atlantis. Destacan la cabeza, inexpresiva por un lado, pero que cobra vida por el otro. Poseidón lleva un casco igual al del espartano de los minifigs coleccionables de la serie 2 y una coraza que destaca por estar hecha en Speckle Black-Gold.



Gadgets

La caja de este set es una potente herramienta de publicidad. La imagen del templo y todos los elementos adicionales no solo muestran el contenido del set, sino que cuentan la historia de la aventura con gran realismo. En el costado superior de la caja se muestran las 5 minifigs que el set contiene a tamaño real, y la parte trasera de la caja muestra todos los gadgets que el set contiene. ¡No son pocos! Antes de poder hacer uso del talismán morado/dorado que contiene el set los aventureros tienen que pasar por un arco que esconde una trampa mortal en forma de una alabarda que se acciona con un sencillo mecanismo en la cima del arco. A continuación hay una columna que se puede derrumbar en cualquier momento. Al usar el talismán sobre la base giratoria aparece la estatua de Poseidón dentro del templo. Esta además parece estar preparado para cobrar vida y proporcionar otro susto a los aventureros. Una vez superada la estatua hay una trampa en uno de los lados de la plataforma superior del templo. Finalmente, si se intenta acceder a los bajos del templo en rescate al compañero que ha caído en la trampa, detrás de las puertas se esconde un voraz cangrejo.

Hay un gadget más, pero que no me acaba de encajar. En la fachada superior del templo se encuentran dos flick-missiles, pero no veo lo que eso tiene que ver con las ruinas del templo de Atlantis. También hay un pequeño problema con el cangrejo que se esconde detrás de la puerta en el lateral del templo. Debido a la estrechez de esta sección hay que estrechar el cangrejo al máximo para que pueda entrar y para poder cerrar las puertas, el cangrejo interfiere con el mecanismo de subida de la estatua. Aún así, tanto el cangrejo como su escondrijo dan un interesante valor añadido al set.

Construcción

A primera vista destaca especialmente la cantidad de nuevos round brick 2x2 with grille que el set contiene y que le confieren un aspecto de templo auténtico – en total más de 100. También llama la atención la cantidad de elementos verdes que simulan algas y otras plantas marinas y que dan aún más autenticidad a estas ruinas submarinas.

La construcción de este set está dividida en 5 pasos principales, cada una con sus bolsas debidamente numeradas.

La primera bolsa contiene las minifigs y el cangrejo negro. Llama la atención el Plate, Modified 1 x 2 with Angled Handles on Side que es una pieza nueva para este año y que permite la configuración de las 6 patas del bicho de forma sencilla. Además, tanto las patas como las mandíbulas se hacen con el 87747 Barb Large que se introdujo el año pasado y desde entonces se ha usado en gran parte de los sets Atlantis.

La segunda bolsa contiene las piezas necesarias para el submarino con brazos articulados y flick missiles (¿supongo que para contrarrestar éstos había que incorporar algunas en la estructura del templo?) La nave puede albergar a una de las minifigs y tiene una cúpula practicable. Asimismo, los 'dedos' de los brazos articulados tienen el tamaño perfecto para agarrar alguna de las columnas del templo y así rescatar a un compañero que se haya quedado atrapado debajo.

Las bolsas marcadas 3 sirven para construir la base del templo que incorpora parte del mecanismo para hacer subir la estatua de Poseidón. Con el contenido de las bolsas marcadas 4 se añade posteriormente la columnata superior y las escaleras de acceso al mismo. Cabe destacar que esta última sección se acopla a la base del templo con technic pins lo que facilita mucho el posterior guardado del set en un espacio más reducido. La estructura superior del templo está llena de detalles, tanto en el frontón (pediment) como detrás de la estatua de Poseidón, con muchos elementos en Gold que destacan sobre el resto en blanco. En ambos sitios hay una pegatina considerable, pero solo ocupa una pieza y añade un valor importante al conjunto. No tanto las pegatinas que se encuentran sobre las rocas de la base del templo, que quedan relativamente escondidas detrás de las plantas marinas.

La bolsa número 5 (junto con las dos algas largas que vienen sueltas en la caja) sirve para añadir las plantas y el arco frontal por el cual se accede a la escalera. Debido a que no forman parte de una estructura más grande, las columnas de esta parte cuentan con un soporte interior que las hace más rígidas y evita que se partan fácilmente.

El conjunto

El templo tiene una estética muy atractiva que, en combinación con el gran número de gadgets, lo convierte en un escenario de juego amplio e interesante. Además el set cuenta con 4 minifigs de acción y cada bando tiene a su disposición un extra – el submarino para los aventureros y el cangrejo para los 'defensores' del templo. Este gran número de elementos lo convierte no solo en la parte central de la historia que nos cuenta Atlantis este año, sino que con un solo set ya disponemos de un escenario de juego muy completo. Aunque me parece acertado el cambio de paleta de colores de los aventureros (introduciendo el amarillo a favor del verde lima), esto supone un pequeño quiebro en la continuidad de la historia. ¡Habrà que hacerse con más sets de Atlantis de este año para suplir esta diferencia!

Agradecimientos: A LEGO® Iberia por la cesión de este set y de las imágenes oficiales.

#

